



Asambleísta Steve Otis



Actualización Legislativa

Primavera 2023

Queridos amigos:

El nuevo año ha traído una nueva temporada para abogar por los problemas que afectan a las comunidades de Sound Shore. Las necesidades de las familias, los distritos escolares, los gobiernos locales, las organizaciones sin fines de lucro y los negocios siguen siendo el enfoque de mi labor. Este boletín cubre algunos de los aspectos más destacados e incluye un informe sobre el presupuesto estatal adoptado recientemente. Pueden encontrar más detalles en mis correos electrónicos regulares, que también están archivados en el sitio Web de la Asamblea.

Como presidente del Comité de Ciencia y Tecnología de la Asamblea, he podido abordar diversos temas, como la equidad y la inclusión digital, la privacidad de los datos, la privacidad de la salud reproductiva, los problemas ambientales y del cambio climático, el acceso a la Internet de banda ancha, la infraestructura de carga de vehículos eléctricos y la ciberseguridad. Esta labor continuará durante todo el año.

Otra de mis prioridades es trabajar con grupos locales para ayudar a obtener fondos estatales para proyectos locales. Mi personal y yo proveemos ayuda detallada para identificar, respaldar y asegurar fondos que ayuden a las organizaciones sin fines de lucro locales mediante el financiamiento exitoso de sus programas y proyectos de capital.

Como siempre, comuníquense con mi oficina con sus ideas para legislación, si tienen problemas con las agencias estatales o para cualquier situación en la que podamos ser útil. Es un privilegio servir a Sound Shore en la Asamblea Estatal. Mi personal y yo trabajamos todos los días para obtener resultados para las comunidades que represento y en los problemas estatales en los que he podido desempeñar un papel de liderazgo.

Un cordial saludo,

Steven Otis
Asambleísta Estatal



Joint Legislative Public Hearing on 2023 Executive Budget Proposal

Environmental Conservation
Tuesday, February 14, 2023



El asambleísta Otis habla sobre el personal de los parques estatales y las estaciones de carga de vehículos eléctricos con el comisionado Erik Kulleseid de la Oficina de Parques, Recreación y Preservación Histórica del Estado de Nueva York en la Audiencia del Presupuesto de Conservación Ambiental en Albany. El Asambleísta también participó en las audiencias presupuestarias de Educación, Protección Pública, Transporte, Gobierno Local, Desarrollo Económico y Artes.

El Presupuesto Estatal Incluye \$17.5 Millones para el Proyecto de Inundación de la Villa de Mamaroneck

La senadora estatal Shelley B. Mayer y yo trabajamos juntos para incluir \$17.5 millones en el presupuesto estatal para proveer los fondos del estado de Nueva York para el proyecto de inundación del Cuerpo de Ingenieros del Ejército de los Estados Unidos de Mamaroneck Sheldrake. La financiación permitirá que el proyecto Mamaroneck continúe con la construcción. Trabajamos en estrecha colaboración con nuestros líderes legislativos en cada cámara, la gobernadora Hochul y el comisionado Basil Seggos del Departamento de Conservación Ambiental del Estado de Nueva York en la contribución estatal que se combinará con fondos federales y del condado.

El proyecto ACE de Mamaroneck es uno de los proyectos de mitigación de inundaciones más importantes en el condado de Westchester, debido a los repetidos daños por inundaciones sufridos por Mamaroneck en numerosas tormentas. El Cuerpo del Ejército ha dirigido los estudios de este proyecto durante décadas y el estado de Nueva York participa en los costos compartidos con el gobierno federal, la villa y el condado. La financiación estatal incluida en el presupuesto se destinará a las obras de construcción para ejecutar los proyectos descritos en el estudio. El Cuerpo del Ejército ahora está evaluando nuevos datos hidrológicos del Huracán Ida para realizar las modificaciones necesarias para mejorar la capacidad de recuperación del proyecto.

Este trabajo es una asociación con todos los niveles del gobierno, incluyendo el líder de la Mayoría del Senado de los Estados Unidos, Chuck Schumer, el congresista Jamaal Bowman, el alcalde de la villa de Mamaroneck, Tom Murphy, el ejecutivo del condado, George Latimer, y la legisladora del condado, Catherine Parker.

Programas de Inclusión Digital Adoptados por Esfuerzo Estatal

Una de mis prioridades es apoyar los programas de inclusión digital que proveen acceso de banda ancha, dispositivos y capacitación a las personas que necesitan alfabetización digital. Estoy trabajando con defensores en todo el estado y con expertos nacionales en este importante tema de equidad.

Una parte importante de este esfuerzo es una serie de reuniones regionales en todo el estado sobre la equidad digital que ayudarán al estado de Nueva York a redactar un plan de equidad digital requerido para la junta de financiamiento federal del 2024. Nuestra reunión regional, que ayudé a organizar, se llevó a cabo en Purchase College el 24 de marzo, patrocinada por la oficina ConnectALL del estado de Nueva York y STEM Alliance.

Hablé en la reunión de Mid-Hudson y en la reunión de la Región Capital celebrada en Albany. En ambas reuniones, enfatice la importancia de utilizar grupos locales para ofrecer programas de alfabetización digital. Las organizaciones que saben cómo ejecutar programas deben asociarse con grupos que atienden a clientes que necesitan acceso a la Internet de banda ancha, equipos y cursos de capacitación para volverse competentes digitalmente.

En Westchester, he provisto fondos estatales significativos para apoyar estos programas en Sound Shore y estoy trabajando con mis colegas en la Asamblea para traer fondos adicionales a estos programas en todo el estado. Este es un problema de equidad que sabemos cómo abordar. Ha sido un privilegio trabajar con grupos en todo el estado que realizan este importante trabajo. En Westchester, STEM Alliance, con sede en Mamaroneck y dirigida por Meg Kaufer, es uno de los líderes estatales que hace realidad los programas de inclusión digital.

Si desean enviar comentarios para el plan estatal, envíenlos a la oficina de NYS ConnectALL por medio del sitio Web: <https://broadband.ny.gov>.

Presupuesto Estatal Incluye Financiamiento Importante para Westchester

Nuestro presupuesto estatal adoptado para el año 2023-24, trae victorias valiosas en una amplia gama de temas importantes para las comunidades de Sound Shore a las que sirvo y a nivel estatal. Un tema importante en el presupuesto es abordar una variedad de problemas de asequibilidad mediante el control de los costos para los contribuyentes de impuestos sobre la propiedad, los gobiernos locales y los distritos escolares, además de ayudar a los negocios y organizaciones sin fines de lucro.

La financiación de la educación ha sido durante mucho tiempo una de mis prioridades, y este presupuesto completa la financiación total de Ayuda Básica como parte de un plan que incluye \$34 mil millones en ayuda total para los distritos escolares, un aumento de \$3 mil millones. El total de la Ayuda Básica será de \$24 mil millones proveyendo a cada distrito el 100% de los fondos que cada uno debía según la fórmula de la ayuda. Durante muchos años organicé el esfuerzo dentro de la Asamblea para abogar por la financiación total de los distritos con fondos desproporcionadamente insuficientes dentro de la distribución de la ayuda escolar. El presupuesto también incluye \$150 millones en nuevos fondos para programas de Prekínder Universal con mayores beneficios para los distritos suburbanos. También, proveímos fondos adicionales para los programas de comidas escolares, que los educadores han destacado como una herramienta importante para mejorar el aprendizaje. Estas asignaciones presupuestarias ayudan a reducir los costos de educación a cargo de los contribuyentes de impuestos sobre la propiedad.

También, abagué con éxito por una mayor financiación para la Universidad del Estado de Nueva York y la Universidad de la Ciudad de Nueva York (SUNY y CUNY, por sus siglas en inglés, respectivamente) para evitar un aumento a la matrícula de este año y una mayor financiación para una variedad de programas de ayuda económica para la matrícula universitaria. La estabilidad financiera para la educación avanzada y la asequibilidad para los estudiantes han sido prioridades cada año. También, trabajé para lograr aumentos en los fondos para los distritos escolares especiales que atienden a personas ciegas y sordas, como la Escuela para Sordos de Nueva York con sede en Westchester.

Otra área en la que he desempeñado un papel de liderazgo ha sido en temas ambientales. El presupuesto incluye \$500 millones en nuevos fondos para los programas de agua limpia de Nueva York, incluido el programa de subvenciones de la Ley de Mejora de la Infraestructura del Agua que ayudé a establecer en el 2015. También apoyé la financiación para el reemplazo de las tuberías de plomo y \$400 millones para el Fondo de Protección Ambiental del estado.

Además, participé en los esfuerzos para avanzar importantes programas de cambio climático y energía renovable, que formaban parte de las discusiones presupuestarias. He sido un participante activo en la búsqueda de soluciones bien elaboradas sobre los estándares de construcción totalmente eléctricos para nuevas construcciones, la ampliación de los esfuerzos para construir nuevas instalaciones de energía renovable, el mejoramiento de nuestra red de transmisión eléctrica, la infraestructura de carga de vehículos eléctricos y el programa de reembolso para controlar los costos para los consumidores. Este presupuesto hace grandes avances en todos estos temas, pero nuestra atención constante para garantizar que la transición a energías más renovables funcione requerirá monitoreo y ajustes si queremos cumplir con nuestras metas y proteger a los consumidores.

En el proceso presupuestario también tenemos buenas noticias sobre el acceso ampliado al cuidado infantil asequible y recursos adicionales para los servicios de salud mental. Nuestro financiamiento adicional para la Autoridad Metropolitana de Transporte (MTA, por sus siglas en inglés) reducirá un aumento de tarifa planificado y proveerá estabilidad financiera al transporte público debilitado por los cambios en el número de pasajeros. Habrá aumentos de tarifas de Medicaid diferidos durante mucho tiempo para los proveedores de atención médica y aumentos graduales en el salario mínimo a partir de enero con incrementos después del 2027, que estarán vinculados a la tasa de inflación. También, ampliamos el Crédito Tributario por Hijos del Estado Imperio, que ahora incluirá a niños menores de cuatro años. Esto ayudará a mantener a otros 900,000 niños fuera de la pobreza.

El presupuesto también incluyó una variedad de programas de desarrollo económico y ayuda para pequeños negocios, que apoyé en el proceso presupuestario, incluyendo fondos para la revitalización del centro de la ciudad, ayuda para los pequeños negocios y apoyo para las empresas de tecnología, todo sobre la base de nuestro éxito en atraer la fabricación de semiconductores a Nueva York y la expansión de nuestro programa de crédito fiscal para la producción de películas, que ha traído proyectos a nuestro estado y al Hudson Valley. También, aumentamos los fondos para las organizaciones artísticas.

El presupuesto también incluyó una amplia discusión sobre temas no presupuestarios relacionados con la seguridad pública y la vivienda. Se hicieron modificaciones a las reglas relacionadas con la fianza. Hicimos provisiones para una mayor financiación para una variedad de programas contra la violencia armada y un mayor compromiso con la seguridad cibernética. También, proveímos fondos adicionales para proteger el cuidado de la salud reproductiva que apoya a los pacientes y a los proveedores. Además, mejoramos las protecciones de privacidad para los datos personales de atención médica, un tema en el que he trabajado como presidente del Comité de Ciencia y Tecnología de la Asamblea.

El proceso presupuestario no ocurre de forma aislada. Fui un participante activo en las Audiencias Presupuestarias Conjuntas celebradas en Albany y ayudé a organizar el foro local de la Delegación de Westchester de la Asamblea. Nuestra reunión presupuestaria anual de Westchester fue muy informativa y proporcionó a nuestra delegación los detalles necesarios para ayudarnos a abogar por una variedad de temas, incluyendo la educación, los servicios sociales y el transporte. Escuchamos a más de 70 oradores que representan a organizaciones importantes y a varios municipios de todo el condado.

Estos son solo algunos de los puntos destacados del presupuesto. Al igual que con cualquier presupuesto, muchas de las áreas en las que el Senado, la Asamblea o la Gobernadora apoyaron financiamiento adicional o diferentes enfoques, las negociaciones presupuestarias dan como resultado un compromiso. El presupuesto es muy bueno para Nueva York. Sin duda, debemos volver a discutir cómo podemos ayudar en la creación de viviendas asequibles como una asociación con las comunidades y sus necesidades específicas, ya sea en la ciudad de Nueva York, en los suburbios, como Westchester y Hudson Valley, o en el norte del estado de Nueva York. Los enlaces a documentos presupuestarios estatales adicionales se pueden encontrar en el sitio Web de la Asamblea.

Taller de la Conferencia SOMOS sobre los Programas Sin Fines de Lucro que Sirven a las Comunidades Hispanas Fuera de la Ciudad de Nueva York

Como lo he hecho en el pasado, presenté un panel de discusión en la conferencia anual de SOMOS en Albany sobre las organizaciones sin fines de lucro al norte del estado y los suburbios para discutir su trabajo al proveer servicios a las comunidades hispanas fuera de la ciudad de Nueva York. La Comisión Especial de Legisladores Puertorriqueños e Hispanos de la Asamblea Estatal presenta una serie de talleres sobre temas que afectan a las comunidades latinas en la conferencia anual SOMOS, patrocinada por Somos, Inc.

Gran parte de la conferencia SOMOS se centra en los problemas de la ciudad de Nueva York, pero los desafíos fuera de la ciudad suelen ser diferentes. Este año, organicé el taller con el asambleísta Phil Ramos, un colega de Long Island. Tuvimos un panel de líderes de organizaciones sin fines de lucro que proveen programas y servicios a Buffalo, Albany, Hudson Valley y Long Island. El panel fue excepcional y cada panelista aportó décadas de experiencia. Discutieron los desafíos de proveer servicios humanos, atención médica, programas legales y culturales a las comunidades a las que sirven. Las comunidades inmigrantes también enfrentan discriminación en la vivienda y el empleo, lo que se hace más difícil en entornos menos urbanos donde las personas pueden estar más aisladas geográficamente de la familia y los servicios de apoyo.



Conferencia SOMOS en Albany

En un panel de discusión sobre las comunidades latinas urbanas y del norte del estado durante la Conferencia anual SOMOS, los participantes del panel de izquierda a derecha: Julie Burgos, segunda vicepresidenta de la Asociación de Maestros Latinos de Long Island; Cas Rodríguez, Consejo de la Herencia Hispana del Oeste de Nueva York; Pilar Moya-Mancera, directora ejecutiva de Housing Help, Inc.; Beatriz Díaz Taveras, Directora Ejecutiva de Servicios Comunitarios de Caridades Católicas, Arquidiócesis de Nueva York; el asambleísta Phil Ramos; y el asambleísta Otis. No aparece en esta foto: Micky Jimenez, Director Regional para Latinos del Distrito Capital.

El Acceso Ampliado al Seguro de Salud Ayudará a los Programas de EMS a Retener su Personal

Luego de una serie de reuniones que la senadora Shelley Mayer y yo tuvimos con la Oficina del Contralor del Estado de Nueva York y el Departamento de Servicio Civil del Estado de Nueva York (DCS, por sus siglas en inglés), el DCS adoptó recientemente un cambio de política que permite que los miembros activos de las organizaciones de ambulancias voluntarias y Servicios Médicos de Emergencia (EMS, por sus siglas en inglés), que atienden a una o más corporaciones municipales sean elegibles para participar en el Programa de Seguro Médico del Estado de Nueva York (NYSHIP, por sus siglas en inglés).

Esta decisión refleja el reconocimiento por parte de ambas oficinas, defendido durante mucho tiempo por la senadora Mayer y yo, de que las agencias de EMS sirven como extensiones de los municipios en lugar de organizaciones casi públicas. La legislación que auspiciamos (S4020/A3392) conllevó al cambio de política, anunciado el 10 de febrero. El cambio ayudará a que algunos servicios atraigan y retengan a los trabajadores de EMS con un acceso más fácil al seguro de salud que trae el cambio en la política. El desafío reflejado en todo el estado ha sido tiempos de respuesta más prolongados debido a la escasez de personal. El cambio regulatorio que logramos ahora se ha codificado en la ley con la inclusión del lenguaje en el presupuesto estatal recientemente adoptado.

Nuestra legislación, que incluyó el cambio de seguro médico que ahora está en vigor, cubre cambios adicionales en la ley para crear un sistema de EMS sostenible en Nueva York al elevar la naturaleza esencial de los EMS, asegurándose de que la cobertura de los EMS sea requerida, mejor financiada y más capaz de retener al personal. Estos son los cambios que buscan los funcionarios locales y los socorristas con los que estamos trabajando. El desafío ha sido que la amplia variedad de formas en que se proveen los servicios de EMS en todo el estado presenta la complejidad de racionalizar las mejoras necesarias para algunos proveedores que pueden no ser aceptables para otros. Esperamos continuar trabajando en estos temas durante la Sesión Legislativa.



Arriba: La senadora Shelley B. Mayer y el asambleísta Steve Otis con el administrador de Rye Brook Village Chris Bradbury, el comisionado de Servicios de Emergencia del Condado de Westchester Richard Wishnie y Susan Spear, Comisionada Adjunta de OEM, con líderes de los EMS para aplaudir una histórica decisión política.

Éxito Continuo en los Asuntos de Agua Limpia *Port Chester y Rye Reciben Mayores Subvenciones; Un Aumento en Recursos de Financiamiento Viene en Camino*

Los problemas de agua limpia son de vital importancia para Sound Shore y todo el estado. El nuevo año trae buenas noticias en muchos frentes. He seguido desempeñando un papel de liderazgo al traer mayores recursos para proyectos locales.

La Villa de Port Chester y la ciudad de Rye han recibido cada una subvenciones de \$10 millones del Proyecto de Mejoramiento para la Calidad del Agua (WQIP, por sus siglas en inglés) del estado. Los fondos ayudarán a que cada comunidad implemente mejoras en el sistema de aguas residuales. Estas son subvenciones importantes que reducirán significativamente la carga de los contribuyentes locales para las actualizaciones necesarias. Con estos fondos, ambos municipios realizarán mejoras significativas en sus sistemas de alcantarillado y reducirán la cantidad de aguas residuales sin tratar que ingresan a Long Island Sound durante las tormentas.

Con la aprobación de la Ley de Bonos Ambientales, las agencias estatales ahora están desarrollando planes para comenzar nuevos programas para abordar el agua limpia, la resistencia a las inundaciones y los programas de protección costera. Un nuevo programa de subvenciones para aguas pluviales que propuse será uno de esos programas.

El Club de Niños y Niñas de New Rochelle Utiliza Financiamiento Estatal para Programas en Contra de la Violencia *Otras subvenciones ayudan a financiar proyectos locales*

En respuesta a incidentes de violencia juvenil y con armas de fuego, logré obtener fondos estatales para ayudar al Club de Niños y Niñas de New Rochelle (BGCNR, por sus siglas en inglés) a ofrecer programas positivos contra las armas, la violencia y a favor de la salud mental, y a hacer una diferencia en la vida de los ciudadanos de New Rochelle. La subvención estatal de \$100,000 complementará los programas existentes del BGCNR que abordan las necesidades de los adolescentes de New Rochelle, lo que permitirá que la organización amplíe sus iniciativas de aprendizaje social/emocional y bienestar mental, fomente el diálogo positivo con la policía local, y ofrezca sesiones específicas sobre la conscientización y seguridad de las armas.

Solo en el último año, la juventud de New Rochelle se vio afectada por incidentes de tiroteos fatales y apuñalamientos. Los jóvenes de New Rochelle merecen lugares seguros para pasar tiempo fuera de la escuela y recibir acceso equitativo a las oportunidades. El modelo de casa club, durante mucho tiempo una parte vital de la comunidad de New Rochelle, ha sido un sello del BGCNR y continúa ofreciendo un impacto positivo significativo para nuestros jóvenes y familias. En todos estos programas trabajo de cerca con nuestra Delegación Estatal de New Rochelle, las senadoras Andrea Stewart-Cousins, Shelley Mayer y Nathalia Fernandez y mi colega en la Asamblea Amy Paulin.

Regularmente, trabajo con grupos locales para asegurar la financiación de los programas comunitarios necesarios. La asambleísta Paulin y yo obtuvimos subvenciones significativas para ayudar al YMCA de New Rochelle con las renovaciones necesarias en sus espacios más utilizados, incluyendo actualizaciones de vestuarios, una nueva cocina de enseñanza, un nuevo techo, ventanas y sistema HVAC.

En Port Chester, la senadora Mayer y yo brindamos fondos para proyectos de renovación en el parque Columbus, incluyendo el césped nuevo para renovar la superficie de una cancha de fútbol muy desgastada y el reemplazo del equipo del patio de recreo.

En Mamaroneck todavía estamos en la fase de procesamiento de las subvenciones para ayudar con la reconstrucción del Centro de Recursos Comunitarios dañado por la inundación y la financiación para ayudar a LMC Media con equipos para continuar con su gran trabajo sirviendo al área tricommunitaria que cubren.



En la Reunión Regional del Plan de Equidad Digital del Estado de Nueva York celebrada en Purchase College, de izquierda a derecha: Meg Kaufer, directora ejecutiva de STEM Alliance; el asambleísta Otis; Tom Scaglione, director regional de Desarrollo del Estado Imperio de Mid-Hudson; Jodia Vanel, Oficial de Programas de la Administración Nacional de Telecomunicaciones e Información (NTIA, por sus siglas en inglés); y Josh Breitbart, vicepresidente principal de ConnectALL en ESD.

Nuevo Giro en U para Vehículos de Emergencia en la I-95 (Frontera de Mamaroneck/ New Rochelle) que Reducirá el Tiempo de Viaje para los Socorristas



Recibimos buenas noticias en diciembre con el anuncio de la Autoridad de Autopistas de que habían completado la reubicación de un giro en la I-95 utilizado por el Departamento de Bomberos de la Ciudad de Mamaroneck y otros socorristas para llegar a emergencias en la interestatal.

La reubicación fue necesaria debido a que la realineación de la I-95 cuando se retiraron los edificios de peaje acortó la distancia disponible para que los camiones de bomberos llegaran a la curva y respondieran a los accidentes en los carriles hacia el este. El cambio provee una forma más rápida y segura para que los socorristas lleguen a la escena de un accidente. La senadora Shelley Mayer y yo, trabajamos estrechamente en este esfuerzo de varios años con la supervisora Jaine Elkind-Eney, los jefes del Departamento de Bomberos de la Ciudad de Mamaroneck y el Director Ejecutivo de la Autoridad de Autopistas, Matt Driscoll, para lograrlo. Los funcionarios locales fueron implacables al defender el caso de seguridad pública para el cambio y abogar por la reubicación.



El asambleísta Otis en el Festival del Día de la Tierra Sostenible de New Rochelle con tres líderes ambientalistas: el congresista Jamaal Bowman, Raya Salter y Paul Presendieu. El congresista Bowman ha hecho de los temas ambientales una prioridad importante de su trabajo en el Congreso. Raya Salter es una abogada ambiental nacionalmente reconocida, miembro del Consejo de Acción Climática del Estado de Nueva York y fundadora del Centro de Leyes de Justicia Energética. Paul Presendieu es presidente del Comité Asesor de Ecología y Recursos Naturales de New Rochelle. Paul y Steve se sientan juntos en la junta de la Asociación de Comisiones de Conservación del Estado de Nueva York. El asambleísta trabaja con los tres en temas ambientales que enfrentan Westchester y el estado de Nueva York. En este hermoso sábado se les unieron muchos otros que celebraban el Día de la Tierra en New Rochelle.

New York State Assembly, Albany, New York 12248



Asambleísta
**Steve
Otis**

Actualización Legislativa

Primavera 2023

Programas Deportivos Juveniles y Equipos de AED

El año pasado, presenté legislación para ampliar el uso y la disponibilidad de equipos de desfibrilador externo automático (AED, por sus siglas en inglés) en eventos deportivos juveniles. El equipo de AED salva vidas en casos de un paro cardíaco súbito y el equipo ya se requiere en los edificios escolares.

Dado que los eventos deportivos juveniles ocurren en una variedad de lugares, existe una disponibilidad o conciencia muy dispereja sobre la importancia de tener este equipo a la mano para una respuesta inmediata a un paro cardíaco súbito.

El tema ganó nueva atención con la experiencia cercana a la muerte de Damar Hamlin en enero durante el juego de los Buffalo Bills - Cincinnati Bengals. El objetivo de nuestros esfuerzos legislativos es tener este equipo disponible en todos los juegos y prácticas deportivas juveniles. Incluso en entornos escolares, es necesario mejorar la conciencia sobre la disponibilidad de los equipos que ya están en el lugar del evento.

Mis guías sobre este tema han sido dos residentes de Rye Brook, Alice Schoen y Dana Colasante, fundadoras del grupo "Salvando Corazones Activos", que se dedica a mejorar la disponibilidad, el entrenamiento y la accesibilidad de los equipos DEA en los deportes juveniles. Su defensa se presentó en un informe de investigación reciente de NBC News4 New York sobre la disponibilidad de equipos de AED en eventos deportivos juveniles. Se puede acceder a esa historia en mi sitio Web de la Asamblea.